



大谷翔平選手寄贈グローブ贈呈式

前号で大谷翔平選手から寄贈されたグローブが本校に届いたことをお知らせしました。1月24日（水）の体育館朝会でグローブの贈呈式を行いました。ただの贈呈式ではありません。体育科主任の先生が企画をし、大谷選手からのメッセージ「野球しようぜ」に対して「はい」と答えたくなるような演出の中での贈呈式でした。登場したのは「大谷翔平選手」「中村悠平捕手」「トラウト選手」そして大谷選手の愛犬「デコピン」です。どんな演出だったかは、お子様にお尋ねください。多くの子供たちの笑顔と笑い声が体育館にあふれるひと時となりました。



コサージュ作り～卒業式に向けて～

福のを続く葉ドらジいて式
 会）り上て・ンれーっ業い
 社部作以しみボそサしな卒わ
 区社ジュ年意ぼ、コをにはも
 地福ジ0用つりすな情顔と感
 津子一2がたま事表笑こ実
 度母サは方えき見なはうの
 多、コりの加いと剣にいそ
 が下ら作部中をてる真際と
 生以がジュ社・熱っせはのるす
 年（なジ福大て作わ中成作で
 6部き一子（大てを合業完をと
 に社だサ母ら当形み作ジュこ
 ）福たコ。びをて組。ジジュ
 （木）保導このす・花テしにす。ジジュ
 日）子指こで。花・コリ寧まサーサとい
 5母御た活花ツにつが、い
 2会にしるた一っつ一上がた。い
 1月議さんまいたさのく一が
 社皆行いでだ等でをユたいが
 協さいてさのく一が
 協さいてさのく一が
 協さいてさのく一が



素敵な
 コサージュが
 完成しました！
 🌸